

# まちの話 だい



## 10月2日 | オンライン組長会を開催

河原町自治会で、ミーティングアプリ ZOOM<sup>ズーム</sup>を利用した組長会議が始まりました。コロナ対策として、対面で2回に分けて開催していた会議を、半数をリモート参加とし、1回にまとめます。

今回の試みは、自治会 DX 推進のための連携協定に基づき、(株) TOKAI ケーブルネットワークと市の支援を受け実施。参加方法を増やすことで、効率的な運営と参加者の負担軽減を図ります。

## 9月24日 | 島田から世界への拠点に

特種東海製紙横井工場跡地の新所有者となったサンエムパッケージ(株)の三宅隆社長と、大河原建設(株)の朝倉純夫社長が、市長に報告に訪れました。

市内で医療用マスクなどを製造するサンエムパッケージの三宅社長は「自社ブランドをPRできる場を市の中心地に設ける素晴らしい機会。地元の皆さんにも喜ばれるような施設となるよう、進めていきたい」とあいさつしました。



## 10月3日 | 大人向けの読み聞かせ

金谷公民館で「パパとママのための絵本の広場」が開かれました。

講座は、市ペアレントサポーターによる読み聞かせや絵本紹介のほか、参加者同士のブックトークなどを通して、まずは大人に本を好きになってもらうことを目的に開催。参加した親は「自分が子どもだった頃を思い出した。子どもと一緒に絵本を読んで、楽しさを共有していきたい」と話しました。